

# Nombramientos

**Isabel Járrega Marqués**, Ingeniero del ICAI (Promoción 1995), dirige desde enero de 2013 la postventa de Toyota España.

Isabel comenzó su trayectoria profesional en el mundo del motor en 1995, trabajando tanto en España como en Bélgica para las marcas Ford, Chrysler y Jeep. Entre 1995 y 1996 ocupó el cargo de especialista de Marketing de Servicio de Ford España y entre los años 1996 y 1998 en Chrysler Europe (Bruselas) fue Plannig & Commuication Specialist, Service & Parts Operations y Business Development Manager, Service & Parts Operations. Desde 1999 hasta 2004 desempeñó diferentes funciones dentro de Chrysler Jeep Iberia (Madrid): Jefe de Servicio, Jefe de CRM y Directora de Posventa.

En 2004 se unió a Toyota España como Directora de Posventa de Lexus, pasando posteriormente a gestionar las áreas de CRM y Atención al Cliente para Toyota y Lexus.



**Javier Carretero Manzano**, Ingeniero del ICAI de la promoción 1985, ha sido nombrado nuevo Director General del Consejo de Cámaras de Comercio de España.

Carretero, que ha desarrollado su actividad profesional en el sector privado, se incorpora al equipo directivo que lidera el actual presidente, Manuel Teruel, para llevar a cabo el proceso de transformación de las actuales Cámaras de Comercio y de la conversión de su Consejo Superior en la Cámara de Comercio de España, una vez que se apruebe la nueva normativa que regulará a estas corporaciones de derecho público.

Además de Ingeniero del ICAI, Javier es MBA por el IESE y se incorpora a este nuevo puesto tras una dilatada trayectoria profesional, especialmente en empresas multinacionales del sector industrial, en las que ha desempeñado diversos cargos. Tiene experiencia en fusiones y adquisiciones, ha gestionado proyectos en Reino Unido y desarrollado filiales en Portugal y Latinoamérica.

En la actualidad, es también consejero independiente y miembro del Comité de Auditoría y nombramientos de la empresa Dinamia Capital Privado S.C.R., primera sociedad de capital riesgo española cotizada en Bolsa.

Con anterioridad a su incorporación al Consejo, en el Grupo Ferroli (multinacional italiana del sector de la climatización y la energía solar), Carretero ocupó el cargo de Consejero Delegado, siendo el máximo responsable del mercado español, portugués y latinoamericano del citado Grupo durante trece años.

En Metalibérica, Carretero inició su andadura profesional, desempeñando diversos cargos: Director Industrial, Director Comercial y Consejero independiente. También tiene experiencia en la docencia, ya que fue profesor titular en la Escuela de Ingenieros del ICAI de la Universidad Pontificia de Comillas.